

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Anja Burkhardt
Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANTRAG

04.03.2019

Prüfung eines U-Bahnbetriebshofes im Zuge der Planungen zur Verlängerung der U5 nach Ottobrunn/Taufkirchen

Der Stadtrat beauftragt die Stadtwerke München GmbH, mit dem Landkreis München Kontakt aufzunehmen, um den Vorschlag zu unterbreiten, im Zuge der Planungen einer U-Bahn-Verlängerung, den notwendigen U-Bahnbetriebshof am neuen Endpunkt der Trasse anzuordnen.

Begründung:

Im Ausschuss für Mobilität und Infrastruktur des Landkreis München stellten Gutachter am 12. Februar 2019 insgesamt sechs Trassenvarianten zur Verlängerung der U5 nach Ottobrunn/Taufkirchen vor. An dieses Ergebnis wird sich nun die Untersuchung des Nutzen-Kosten-Faktors anschließen, um herauszufinden, welche Variante eine wirtschaftliche darstellt. Ein erstes Ergebnis hierfür wird für Juli 2019 erwartet.

Diese Untersuchungen sollen auch einen Betriebshof am Ende der Trasse in Ottobrunn/Taufkirchen beinhalten.

Möglicherweise ist, z. B. aus betrieblichen und wirtschaftlichen Gesichtspunkten eine Realisierung des dringend erforderlichen U-Bahnbetriebshofes dort eher möglich, als im Gefilde in Neuperlach Süd.

Initiative:
Anja Burkhardt
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin